

## Die Polizei und Feuerwehr unter einem Dach

**Köniz erhält im nächsten Sommer eine neue Hauptwache: Gemeindepolizei, Kantonspolizei und Feuerwehr ziehen unter ein Dach.**

Bald wird sich in Köniz niemand mehr fragen müssen, welchen Polizeischalter er aufsuchen soll: Ab 1. September 2008 ziehen Gemeinde- und Kantonspolizei unter ein Dach. Gestern wurde der Spatenstich für den Ausbau der Polizeiwache Sägematte ausgeführt. Die Kosten für den zweigeschossigen Anbau an das bestehende Feuerwehrmagazin betragen 2,8 Millionen Franken. Bauherrin ist die Gemeinde Köniz, der Kanton mietet die von der Kantonspolizei genutzten Räume.

Thomas Sollberger, Projektleiter der Kantonspolizei, sagte gestern, dass mit der gemeinsamen Wache und der späteren Überführung der Gemeindepolizei in die kantonale Einheitspolizei «Doppelspurigkeiten im Alltagsgeschäft beseitigt» würden. Die Einheitspolizei werde «stärker und leistungsfähiger».

In der neuen Wache sollen 26 Kantonspolizisten und 17 Gemeindepolizisten arbeiten. Letztere werden auch unter dem Dach der Einheitspolizei weiterhin für Sicherheit, Ordnung und Verkehr in Köniz zuständig sein. Die Strafverfolgung bleibt Sache der Kantonspolizei.



Gemeinde-, Kantonspolizei und die Feuerwehr ziehen unter ein Dach.